

Les sportifs cubains se concentrent sur leur entraînement à Rio



La Havane, 5 août, (RHC).- Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a déclaré que les Cubains se concentrent sur leur entraînement à Rio.

Quelques heures avant l'ouverture des Jeux, Antonio Becali s'est dit satisfait de la préparation de la délégation cubaine.

«En général, il y a une très grande discipline. On peut apprécier dans la délégation un grand sens de responsabilité et d'engagement. Tous les athlètes sont très concentrés sur leurs buts. Dans cette étape de l'entraînement ils mettent l'accent non seulement sur la tactique mais aussi sur la stratégie.»

70 athlètes cubains s'entraînent en ce moment au village olympique. 30 autres le font dans divers points du Brésil et 24 se préparent à La Havane.

L'objectif que s'est tracé Cuba est de se placer parmi les 20 premiers pays sur le tableau des médailles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/101913-les-sportifs-cubains-se-concentrent-sur-leur-entrainement-a-rio>



Radio Habana Cuba